



### ●第6回きらり川口盛人式

11月5日、リリアで開催されました。50歳・60歳の盛んなる人を「盛人」として祝うこの式は今年で10周年。盛人エッセーコンテスト表彰式、ポップスコンサートや合唱が行われ、会場は参加者の生き生きとしたエネルギーに満ち溢れていました。



### ●川口市表彰式

11月10日「川口の日」にリリア・音楽ホールで挙行。本市の市政の発展に貢献された158人のかたがたに表彰状が贈呈されました。また、サッカー日本女子代表(なでしこジャパン)の佐々木則夫監督を特別表彰しました。(表彰されたかたがたは、3ページに掲載)



### ●第20回緑と大地の豊年まつり

11月5日・6日、植物取引センターと緑化センターで開催。植木・花鉢などの展示即売、農業団体による模擬店、特設ステージではキャラクターショーなどが行われ、大勢の人でにぎわいました。



### ●荒川ふれあいまつり2011

11月6日に荒川河川敷の浮間ゴルフ場で開催。時折雨が降るあいにくの天候にもかかわらず多くの市民が訪れステージイベントやコスモス摘み、パターゴルフほか多くの催し物で2年振りのふれあいまつりを楽しみました。



## ● 中学校駅伝大会

10月26日、オートレース場で開催。今年  
は旧鳩ヶ谷市の3校を含む全27校が参加  
し、女子は5人で11.71キロ、男子は6人で  
18.05キロを襷たすきをつなぎ、健脚を競いま  
した。



## ● 川口市・鳩ヶ谷市合併記念式典

11月10日リリア・音楽ホールで行われ、岡村市長は合併  
に至るまでの合併にかかわったすべてのかたがたに、感  
謝と御礼の言葉を述べました。また、川口市・旧鳩ヶ谷市  
の中学生による合唱などで合併を祝いました。



## ● 世界のグルメ大会・川口B級グルメ大会

10月30日、西川口駅東口で「世界のグルメ大会」、同西口で「川口B級グルメ大会」が開催され、両会場合わせ  
て約47,000人の来場者でにぎわいました。